

publicidad

ELDI@RIO

montanes.es

Jueves, 15 de septiembre de 2005

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione... ▾

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione... ▾



Cantabria / REGIÓN

CAMPOO

Gil dimite como vicepresidente de la Fundación Alto Ebro

Los alcaldes de Las Rozas y Yuso, al frente de la institución

J. L. S./CAMPOO

Los alcaldes de Las Rozas de Valdearroyo y Campoo de Yuso se han quedado al frente de la Fundación Alto Ebro (FAE), tras la dimisión del que fuera vicepresidente de la misma, José Luis Gil Díaz. El que fuera consejero de Medio Ambiente y presidente de la Empresa de Residuos de Cantabria notificó su renuncia al cargo a través de una carta que dirigió al presidente de la FAE, que es a su vez alcalde de Las Rozas de Valdearroyo, Juan Manuel Quevedo. Gil también remitió su dimisión a un notario.



DIRECTOR Y SECRETARIO. Alcaldes de Las Rozas y Yuso. / J. L. S.

Por este motivo, el máximo responsable del municipio de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz (PRC), ha asumido la vicepresidencia de la Fundación, ya que es el secretario de la misma. Esta institución es propietaria del Centro Medioambiental de La Lastra, de una posada ferroviaria, del albergue de Arroyo y del Balneario de Fontibre.

Imprimir Enviar

Auditoría

Terminada la auditoria que en su día solicitó el anterior presidente de la Empresa de Residuos de Cantabria, Luis Eguisquiza, para conocer el estado económico y legal de la Fundación Alto Ebro, los responsables de la FAE, sin entrar en ningún tipo de polémica y aclarando punto a punto todo aquello de lo que se les acusó, quieren dejar constancia de que «ningún patrono de la FAE (siempre según informes y datos de la auditoria) ha percibido cantidad alguna durante estos años».

También quieren aclarar que «todas las inversiones y subvenciones están perfectamente contabilizadas sin que se desprenda una doble financiación».

Enlaces Patrocinados

[Hotel Casona de Naveda](#)

Máxima categoría Rusticae (verde) 4 Estrellas muy valorado en prensa . www.casonadenaveda.com

[Contenedores Subterráneos](#)

¡Haga que desaparezca la basura! ocultela en contenedores soterrados . www.solrie.es

[Pisos y casas](#)

Viviendas nuevas y de segunda mano con fotos y planos en tu localidad . www.portae.com

[Curso de Medio Ambiente](#)

Gestión de Residuos Industriales Eminentemente práctico. . www.formaselect.com

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto

[Hemeroteca](#)



Ofertas viajes

[Categorías](#)

[Subir](#)



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by  SAREMEDIA